Das Dokument wird Ihnen im Juli 2014 auf dem Versandwege zu gehen. In elektronischer Form steht das Dokument nicht zur Verfügung.









## ÖKUMENISCHE GOTTESDIENSTBAUSTEINE

## Ich bin Fairer Handel

In der Fairen Woche vom 12. bis 26. September finden unter dem Motto "Ich bin Fairer Handel" bundesweit Aktionen zum Fairen Handel statt. Wir wollen der Frage nachgehen, was das für uns bedeutet. Die persönlichen Konsumgewohnheiten wirken sich auf Menschen, die diese Konsumgüter produzieren aus. Sie möchten ihr Recht auf faire Chancen wahrnehmen. So sind wir alle miteinander verbunden und Teil des Fairen Handels.

Brot für die Welt – Evangelischer Entwicklungsdienst, das Bischöfliche Hilfswerk MISEREOR e.V., das Kindermissionswerk "Die Sternsinger" und die Kindernothilfe laden Sie ein, zur Fairen Woche oder zum Erntedankfest einen Gottesdienst zu feiern. Dieser Entwurf bietet Anregungen zur Gestaltung.

Zusätzlich können Sie zum Gottesdienst fair gehandelte Waren aus Ihrem Weltladen anbieten oder im Gottesdienst mit fairen Schokoladenstückchen etwas vom süßen Geschmack des Fairen Handels verbreiten.

Laden Sie im Anschluss zu einer fairen Kaffeetafel/einem fairen Kaffeetrinken ein oder verbinden Sie diesen Gottesdienst am Morgen mit einem Fairen Frühstück! So erleben Sie in Gemeinschaft Teil des Fairen Handels zu sein.

Eine herzliche Bitte: Lassen Sie uns teilhaben an Ihren Gottesdiensten und Aktionen zum Fairen Handel! Senden Sie Bilder und Berichte per Email an petra.kohts@brot-fuer-die-welt.de







